

Durante su visita a la fábrica Ybarra, en la provincia de Sevilla

Pablo Casado denuncia la situación de *kale borroka* en Cataluña y pide la aplicación de la Ley de Partidos

- El presidente del PP anuncia que el próximo Comité de Dirección se celebrará en Barcelona recordando el espíritu del 8 de octubre de hace un año, que se resume en “concordia, progreso, libertad y legalidad”
- “Este Gobierno se va cayendo a trozos y Pedro Sánchez usa a los ministros como escudos humanos: se le han caído dos ministros por el camino, otros dos tienen una situación insostenible y ahora se suma la ministra Celaá”
- “Estamos por el cambio en la Junta de Andalucía cuarenta años después, algo que no puede decir ningún otro partido”

05, octubre, 2018.- El presidente nacional del Partido Popular, Pablo Casado, ha denunciado esta misma mañana la situación de *kale borroka* que está sufriendo Cataluña, por lo que ha instado a la aplicación de la Ley de Partidos. Según el dirigente popular, “si no se pone orden en Cataluña, tendremos un problema”, por lo que ha pedido al Gobierno socialista que, si no lo hace, “convoque elecciones y ya pondremos orden nosotros”.

Ha sido en el transcurso de su visita a la empresa Ybarra, en la provincia de Sevilla, donde Pablo Casado ha recordado que hay en vigor una Ley de Partidos Políticos, en la que se dice que cualquier formación que aliente la violencia o no condene actos violentos puede ser sometida a un proceso de ilegalización, que ha de iniciar el Gobierno, la Fiscalía, o lo puedan requerir el Congreso o el Senado.

En este mismo sentido, ha subrayado que “ningún partido democrático puede alentar la violencia y si tampoco la condena, puede tener responsabilidades que marca la propia Ley”. Casado ha vuelto a ofrecer la mayoría del Partido Popular en el Senado para activar de inmediato el artículo 155 de la Constitución Española con la duración que haga falta, con las competencias de Educación, Interior y televisión públicas asumidas por la Administración central.

Según Pablo Casado, esto “sería muy lógico en cualquier país del mundo”, pero lo que sorprende es que el Gobierno de España, “en vez de poner orden en Cataluña, se dedique a decir que hace falta diálogo”.

De esta forma, ha afirmado que no se puede dialogar con quienes pegan a guardias civiles, policías y a mujeres por la calle y pretenden tomar los parlamentos por la fuerza. “Con ellos no cabe diálogo, sino la aplicación de la ley”, ha sentenciado.

Acompañado por el vicesecretario de Organización, Javier Maroto, y el presidente del PP en Andalucía, Juan Manuel Moreno, Pablo Casado ha sostenido que “en Cataluña hay ahora mismo un circo con tres pistas”. Según el presidente popular, es “un espectáculo que no se merece Cataluña”.

Frente a esta situación, ha recordado el espíritu del 8 de octubre, el de la manifestación a favor de la unidad de España, celebrada hace precisamente un año. Un espíritu que Casado ha resumido en “concordia, progreso, libertad y legalidad”, como dijo el Rey Felipe VI, a lo que ha añadido que “normalidad no es cesión, sino que el Gobierno socialista debe poner orden en una autonomía que está fuera de la Ley”. Así, ha pedido a los catalanes que “estén tranquilos; porque no les vamos a dejar solos”.

En este mismo apartado y, a preguntas de los medios de comunicación, Casado ha mandado un mensaje de agradecimiento a Xavi García Albiol, presidente del PPC, que va a abandonar su escaño en el Parlament y se centrará en recuperar la Alcaldía de Badalona, perdida pese a haber ganado las últimas elecciones municipales. Casado ha anunciado que el próximo lunes se celebrará en Barcelona el Comité de Dirección del Partido Popular y se reunirá la Junta Directiva Regional, apelando al “espíritu del 8 de octubre”, recordando cómo hace un año un millón de personas salieron a las calles con banderas españolas, catalanas y europeas, “para pedir concordia y libertad”.

EL GOBIERNO SOCIALISTA NO DA MÁS DE SÍ

El presidente nacional del PP ha reiterado su petición de elecciones generales, “porque este Gobierno no da más de sí”. De esta forma, ha precisado que “hay que librar a España del lastre de una administración que no es eficaz, es rehén de independentistas y de los herederos de ETA, que acerca presos etarras y da facilidades a los presos golpistas que según la instrucción han cometido delitos de rebelión y sedición”. A juicio de Casado, “este Gobierno se va cayendo a trozos y usa a los ministros como escudos humanos”.

Por ello ha recordado cómo a Pedro Sánchez “se le han caído dos ministros por el camino y otros dos tienen una situación insostenible”, a los ahora se suma la ministra Celaá, con la ocultación en su declaración de bienes. El presidente nacional del PP ha dicho que “no somos inquisidores; ha sido el propio PSOE el que ha dicho que cualquier persona que ocultara un bien inmueble tendría que dimitir”. En este sentido, ha aseverado que “es el baremo que han marcado a los demás”, por lo que ahora no se entiende su cinismo y falta de explicaciones.

ANDALUCÍA, TIERRA DE EMPRENDIMIENTO

Durante su visita a la fábrica de *Ybarra*, Pablo Casado ha elogiado el espíritu de emprendimiento y superación de esta empresa, cuyas instalaciones se incendiaron en 2016. Ha reiterado que el Partido Popular quiere apostar por entorno laboral empresarial, industrial competitivo, en el que Andalucía tiene que ser una de las comunidades autónomas que lo encabece.

Por ello, ha propuesto un entorno económico que favorezca la creación de empleo, la inversión y la exportación. Así, ha insistido en la reforma fiscal en todos los tributos para que cuando gobernemos en toda España y en la Junta de Andalucía se puedan suprimir los impuestos de donaciones, sucesiones y patrimonio; se pueda bajar IRPF por debajo del 40%, el de sociedades un 20% y no se pongan en marcha nuevos tributos que graben el diésel, las tecnológicas o las transacciones financieras.

Pablo Casado ha destacado que, desde el Partido Popular, “queremos que el mix energético nacional sea sostenible, que el aislamiento energético de la península ibérica se vea ayudado por las interconexiones y no apueste por la demagogia a la hora de descarbonizar o desnuclearizar España al mismo tiempo porque sería inasumible”.

También en este contexto, ha dicho que “seguimos apostando por un mercado laboral flexible”, lamentando las actitudes de quienes quieren volver atrás en una reforma laboral que dio buenos resultados, con la creación de medio millón de empleos al año. También ha incidido en la competitividad y formación, recordando cómo “apostamos por implantar la reforma educativa que apostaba por el bilingüismo, la troncalidad de las materias, la evaluación de conocimientos, libertad de elección, y también por aprendizaje en nuevas tecnologías, matemáticas y programación”.

PROYECTO DE INDUSTRIALIZACIÓN Y COMPETITIVIDAD

Este es el proyecto económico, de industrialización, competitividad y exportación presentado por Pablo Casado en Andalucía, “comunidad que lo tiene todo para

encabezar parámetros de crecimiento económico y creación de empleo en España y Europa y, si no lo hace, es porque hacen falta nuevas políticas”, ha señalado.

Por ello, se convoquen cuando se convoquen las elecciones, según Casado, “el PP en Andalucía tiene el mejor candidato, el mejor programa para intentar dar un futuro de esperanza a esta tierra, porque estamos conectados con la sociedad real y el tejido productivo, quienes nos piden entornos fiscales, laborales y burocráticos que favorezcan su iniciativa y no la lastren”.

A este respecto, sobre el modelo político socialista en Andalucía, Casado ha señalado que “hay 4.000 millones más para las autonomías y no están gestionando bien los recursos”. A este respecto, ha formulado la pregunta de que, cuando sean las elecciones, “¿con quién va a estar cada partido?”. Por ello, Pablo Casado ha subrayado que “estamos por el cambio en la Junta de Andalucía cuarenta años después, algo que no puede decir ningún otro partido”. Por ello, ha pedido a todas las formaciones políticas que anuncien “qué pactos quieren”, anunciando que “nosotros no pactaremos con el PSOE”.